

La Basílica avanza firme en su camino hacia la restauración total

destacados



Publicada el: 02/09/24	Visitas: 155
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 111	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/destacados/la-basilica-avanza-firme-en-su-camino-hacia-la-restauracion-total_1255.php



destacados

La Basílica avanza firme en su camino hacia la restauración total

La Basílica continúa su progreso decididamente rumbo a una restauración completa.

Restauración de la Basílica Nuestra Señora del Rosario y San Benito de Palermo

La Basílica Nuestra Señora del Rosario y San Benito de Palermo, un emblema histórico y arquitectónico de nuestro país, se encuentra en pleno proceso de restauración. Este significativo edificio, probablemente el más importante de Paysandú, busca recuperar su esplendor original, respetando su carácter patrimonial.

Detalles del Proceso de Restauración

Las obras, que comenzaron en enero pasado, han avanzado en diversas etapas y ya se pueden apreciar las mejoras realizadas. Sin embargo, debido a la magnitud de los trabajos requeridos, el presupuesto inicial se ha ampliado. La nueva escalinata de mármol, cuya instalación está prevista para la etapa final del proyecto, será realizada por una empresa diferente a la que lleva a cabo las labores actuales. El padre Rubén Avellaneda lidera esta iniciativa, que no solo se enfoca en conservar la estructura, sino también en revitalizar un espacio religioso y cultural con profundas raíces en la comunidad sanducera. “Estamos trabajando para que la Basílica quede lo más cercana posible a su estado original”, expresó el párroco en diálogo con EL TELEGRAFO. Este edificio es un símbolo de la defensa de la ciudad desde finales de 1864 y está declarado Patrimonio Histórico Nacional.

Seguimiento y Valoración

La Comisión Nacional de Patrimonio y la Comisión Departamental han supervisado de cerca el proceso de restauración, realizando inspecciones y evaluaciones detalladas. “Recibimos la visita de dos arquitectas de la Comisión Nacional de Patrimonio, quienes valoraron y agradecieron nuestro esfuerzo por conservar este bien histórico”, agregó el padre Avellaneda.

Avances en la Restauración

La restauración se está llevando a cabo en varias áreas clave de la Basílica. La rehabilitación del atrio y la fachada frontal está prácticamente concluida, lo que incluye la restauración de las seis columnas principales. Actualmente, también se está trabajando en la Torre Norte, con planes para continuar en la Torre Sur una vez finalizado este trabajo.

Desafíos Técnicos y Económicos

Uno de los mayores retos ha sido la restauración de las torres y sus interiores. Las escalinatas y las aberturas, que han sufrido un importante desgaste, están siendo renovadas para garantizar la seguridad del edificio y preservar su

integridad.

“Las últimas partes de las escalinatas y los pisos dentro de las torres están muy deteriorados, por lo que es necesario reconstruirlos completamente”, indicó Avellaneda.

En particular, el piso donde se sitúa el reloj, de madera, “será totalmente renovado”.

En cuanto al costo del proyecto, este ha superado las estimaciones iniciales, elevándose de aproximadamente 250 mil dólares a 350 mil dólares, debido a imprevistos y la necesidad de emplear materiales específicos que mantengan la autenticidad de la estructura.

Esto incluye la restauración de la escalinata de mármol, que representa un gasto adicional de 30 mil dólares.

Oportunidad de Colaborar

Para aquellos que deseen contribuir a esta noble causa, se han habilitado cuentas corrientes en el Banco República: una en dólares (001551678-0052) y otra en pesos (001551678-0057).

Además, existe un colectivo en Abitab, N° 140117.

Para comunicarse directamente con la parroquia, se pueden utilizar los números 091 050 940 y 4722 3749.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



La basilica avanza firme en su camino hacia la restauracion total

Tags

original, patrimonio, nuestro, nacional, edificio, nuestra, escalinata, palermo, proceso, rosario, avellaneda, importante

Noticias relacionadas

-
- 4.6 *** *El Palacio Legislativo se prepara para celebrar un siglo de historia: la "Casa de la Democracia" inicia su cuenta regresiva hacia su centenario*
-
- 3.7 *** *El icónico Palacio Legislativo se alista para conmemorar su centenario, un hito histórico que tendrá lugar el 25 de agosto de 2025*
-
- 3.7 *** *Una Mirada al Pasado que Despierta Recuerdos*
-
- 3.8 *** *Patrimonio Activo exige salvaguarda para siete emblemáticas casas del Centro: "Son el encanto que atrae a los turistas y los deja maravillados"*
-
- 3.6 *** *Intensos bombardeos israelíes en Gaza: las últimas ofensivas causan cerca de 100 víctimas fatales*
-
- 4.0 *** *Después de un largo proceso de dos años, la Justicia emite condena a uno de los responsables de la estafa perpetrada contra Aeco*
-
- 4.1 *** *Girona Fever" se destacó en Uruguay al coronarse campeona y superar al velocista más aclamado de Argentina*
-
- 4.8 *** *José Mujica muestra una evolución positiva, aunque la rehabilitación resulta ser un desafío significativo para él*
-
- 4.2 *** *Telefónica celebra un siglo de conexiones en la Bolsa de Nueva York con un emotivo evento que resalta su impacto en la vida cotidiana de las personas*
-
- 3.7 *** *Peñarol avanza a cuartos de final en la Copa Libertadores, mientras que The Strongest no logró superar la sólida ventaja del equipo uruguayo*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes

destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf